

Zu Fuß zur Schule II

vom 31. März – 4. April 2025



Liebe Eltern,
der Frühling ist da und wir können erfreut feststellen, dass wieder mehr Kinder zu Fuß, mit dem Cityroller oder mit dem Fahrrad (*nur Kinder der 4. Klassen mit bestandener Radfahrprüfung*) zur Schule kommen.

Wir möchten dies unterstützen und starten vom 31. März bis 4. April eine "Zu Fuß zur Schule"-Auffrischungswoche.

Zum Wohle der Kinder ist es natürlich ganz wichtig, dass dieser Fußweg auch sicher ist.

Deshalb gilt: unterstützen Sie Ihr Kind und unsere Aktion und verzichten Sie bitte - wann immer dies möglich ist - auf das Elterntaxi!

Sollten Sie doch einmal das Auto nehmen müssen, parken Sie bitte nur in den ausgewiesenen Parkflächen. Halten Sie Parkverbotszonen bitte unbedingt für die Kinder frei (Parkverbotszonen sind auch keine "eben nur kurz mein Kind abholen"-Zonen!) und achten Sie bitte auch beim Zebrastreifen auf unsere jungen Verkehrsteilnehmer.

Vielen Dank!

Viele Grüße und auf eine autofreie, fußgängerfreundliche Grundschulzeit

Das Orgateam der Grundschule Unterlauchringen